

PRESSEMITTEILUNG

05.02.2025

Hurts: 15 Jahre „Happiness“ – ein einzigartiger Rückblick auf ihre Anfänge Zusätzliche Show am 19. Juni 2025 in Ulm

Das britische Synthie-Duo Hurts tauchte 2010 aus dem Nichts auf und dominierte auf Anhieb die internationalen Charts. Sowohl ihr Debütalbum „Happiness“ als auch die überwältigenden Singles „Wonderful Life“ und „Stay“ hielten sich über Monate in den Hitlisten Europas und erlangten zahlreiche Gold- und Platinauszeichnungen. Mit ihrem eleganten Stil zwischen New Wave, Synthie-Musik sowie melancholischem Zeitgeist-Pop waren Hurts die Protagonisten einer neuen Bewegung von Künstler*innen, die die Ideale der 80er in die Gegenwart transportiert.



Bereits vor Hurts unternahmen der 38-jährige Sänger Theo Hutchcraft und der 40-jährige Keyboarder und Gitarrist Adam Anderson mit den Synthie-Pop-Projekten Bureau und Dagers erste Schritte. Doch die Zeit schien noch nicht reif für ihren mutigen, modernistischen Blick auf die Ideale des 80er-Pop. Erst nach Gründung von Hurts im Jahr 2009 trafen sie mit ihrer Melange aus melancholischen Melodien, eleganten Soundscapes, extravaganten Videos und subtil hoffnungsvollen Texten den Nerv des Zeitgeistes.

So fanden sie sich in der BBC-Liste ‚Sound of 2010‘ wieder, ihre Single „Wonderful Life“ stieg europaweit hoch in die Charts und erhielt in mehreren Ländern Multi-Platin. Im Fahrwasser dieser Errungenschaften geriet auch das 2010 veröffentlichte Album „Happiness“ zum Hit. In England avancierte es zum bestverkauften Debüt des Jahres, in elf weiteren Ländern notierte es unter den Top 10 und verkaufte sich bislang über zwei Millionen Mal.

Ihre optische Präsentation schuf ein neues Bild von edler Coolness, das zur Trademark für eine ganze Generation junger Synthie-Popper werden sollte. 2011 konnten Hurts die Früchte ihrer Arbeit ernten. Ein Bambi, ein Echo, ein Virgin- und ein MTV Movie Award sind nur einige der Preise, die die beiden Stilikonen gewannen. Auch die weiteren Alben „Exile“ (2013), „Surrender“ (2015), „Desire“ (2017) und „Faith“ (2020) steckten voller Stil, Eleganz sowie großer Pop-Hymnen und bescherten dem Duo erneut hohe internationale Chartplätze. Ausverkaufte Tourneen rund um den Globus untermauerten diese Erfolge.

In diesem Jahr – und damit 15 Jahre nach ihrem fulminanten Einstieg in das Musikbiz – werden Hurts noch einmal auf ihre Anfänge zurückblicken und im Rahmen einiger exklusiver europäischer Shows ihr Debütalbum „Happiness“ in Gänze live auf die Bühne bringen. Zu ihrer innerhalb von Stunden ausverkauften Show in Berlin am 24. Mai kam nun eine weitere, exklusive Open-Air-Show im Klosterhof Wiblingen in Ulm am 19. Juni. Als Vorboten auf diese besonderen Abende veröffentlichte das Duo ein Remake ihrer Durchbruchs-Single „Wonderful Life“, das – kaum verwunderlich – sofort nach Erscheinen bis auf Platz 1 der deutschen Charts stieg.

FKP Area One GmbH
Kastanienallee 4 · 10435 Berlin
Tel. (030) 44 04 99 77 · www.fkpareaone.de



Hurts

15 Years of Happiness
Performing The Album in Full

19.06.2025 Ulm - Klosterhof Wiblingen

Bereits bestätigt:

24.05.2025 Berlin - Tempodrom //ausverkauft

Präsentiert werden die Konzerte von MTV.

Tickets für die neu bestätigte Show in Ulm gibt es ab Donnerstag, den 06. Februar, 11 Uhr exklusiv via Eventim. Ab Freitag, den 07. Februar, 11 Uhr sind die Tickets ab 52,00 Euro zzgl. Gebühren an allen bekannten CTS-VVK-Stellen sowie unter der Hotline 01806 – 570070 (0,20 €/Anruf inkl. MwSt. aus allen deutschen Netzen), auf fkpscorpio.de und eventim.de erhältlich.

Mehr Infos und Musik unter informationhurts.com, facebook.com/hurts, instagram.com/hurtseurope und youtube.com/user/videohurts.

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie auf unserer Homepage fkpscorpio.de unter dem Menüpunkt PRESSE.

PRESSEKONTAKT

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH
Asja Schöner
asja.schoener@fkpscorpio.com
Tel.: 040 853 88 824

PRESSEMATRIAL

Bild- und Textmaterial finden Sie unter
www.fkpscorpio.de/de/presse